



杉森だより

令和2年4月6日
調布市立杉森小学校
校長 清水 吏

<http://www.chofu-schools.jp/sugimori-sho/>



sugimori-sho@chofu-schools.jp

令和2年度のスタートにあたって

校長 清水 吏

令和2年3月25日(水)、卒業生123名が、人生の夢の実現に向けて、本校を元気に巣立っていきました。杉森小を愛し、杉森小を誇りに思い、立派に活躍し成長してくれた卒業生の輝かしい未来に幸あらんことを願わずにはられません。

さて、本日、新入生109名を迎え、全校児童696名で、調布市立杉森小学校の教育活動をスタートさせることができました。希望に満ちて新しい学年の生活や学習を始めたいと願っていましたが、残念ながら新型コロナウイルス感染拡大防止のために、明日から5月6日(水)まで臨時休校となります。私たち教職員も、子供たちとの学びの日々を奪われ本当に途方に暮れる思いです。しかし、ピンチをチャンスと捉え、この時にしかできない学びを子供たちにしてもらえよう、登校日を設定したり、課題を工夫したりして、子供たちの学びを支えていきます。

晴れて学校が再開した暁には、子供たちのためにしっかりと教育活動を展開してまいります。令和2年度も「子供が満足、保護者が安心、地域・教職員が誇りに思う学校」づくりに向けて、個性豊かで魅力的な教職員と共に頑張ります。保護者、地域の皆様、引き続きご支援、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。



* 年度当初の保護者会(10日、13日、14日)と校内通級教室保護者会(7日) 調布市防災教育(27日)は中止とさせていただきます。

* 調布市では、小学校再開日を5月7日(木)と定めていますが、新型コロナウイルス感染拡大状況によっては、対応が変更となりますことをご了承願います。必要な情報については、引き続き学校ホームページと安心・安全メールにてお知らせしますので、ご覧ください。なお、この機会に、未登録の皆様は登録いただきますようお願い申し上げます。